



学校だより

令和2年1月8日

内灘町立清湖小学校

<校訓>
<学校教育目標>

自愛 友愛 博愛
共に生きる子の育成

100-1はいくつ??

校長 稲垣 一郎

明けましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、清々しい新年を迎えられたことと存じます。比較のおだやかな天候の冬休みでしたが、大きな事故等もなく、無事に3学期を迎えることが出来ますこと、ひとえに保護者・地域の皆様をはじめ、関係諸機関の方々の見守りのおかげと感謝申し上げます。

ところで、100-1はいくつになりますか。99ですね。でも、先日、こんな式を教わりました。「 $100-1=0$ 」ある料理人さんの仕事への気構えです。この料理人さんは、「料理は、手を抜かない心でこしらえるもの」と言っています。料理の世界では、たった一つの妥協やごまかしで味のすべてが台無しになってしまいます。つまり、0になるということなのです。特に石川のお客さんは、口が肥えているので絶対に手を緩めることはできないそうです。使っている塩を変えるだけで、すべての料理の味を一から見直さなくてはならないそうです。とてつもなく厳しい世界の中で戦っているのだと感じました。

子どもたちは、学校で勉強や行事に、家庭では自分の趣味や習い事に一生懸命に取り組んでいます。これらの取組は、「みんなで頑張って成功させる」「自分の目標に向かって努力する」「みんなの心をひとつにする」「失敗しても諦めない」「学級のみんなでつくりあげる」ということが大切であり、「 $100-1=0$ 」という世界と似ています。子どもたちは、一人ひとり夢や希望、役割を持っています。それらを最後までやり遂げてほしいと思っています。ただ、「 $100-1=0$ 」は「1回失敗したら、すべてがだめ。1つの失敗も許されない」ということではありません。「失敗しても、何度でもやり直すことができる」。前向きに一生懸命取り組んだ時には、0という失敗はないのです。それは、失敗ではなく、そのやり方は少し違っていたということがわかった**成功**だと思います。だからこそ、次に向かってチャレンジしていくことができるのだと思います。

子どもたちの頑張りは、きっと大きな自身の成長につながります。子どもたちの成長を見守り、心から応援できる大人でありたいと思っています。

子ども達にとっての、 $100-1=99$ や0というものではなく

$100-1=\infty$ (無限大)

だと思います。

3学期スタート！

始業式では、校長先生から2学期までのみんなのがんばりをふり返りながら、新しい年に向けてのお話がありました。また、角谷先生からは、今月のめあてのあいさつのお話がありました。「心をこめて」が、今月のキーワードです。6年生の子ども達からも「お辞儀をする・目を見る・名前を呼ぶ」を意識しているという話を聞きました。3学期のスタートを気持ちよく切ることができました。

1月の行事予定

日	曜	学校・学年関連行事
8	水	1年英語活動 身体測定（高学年） なわとび運動開始（29日まで）
9	木	身体測定（中学年）
10	金	身体測定（低学年）
15	水	特別日課5限（14：15頃下校）
16	木	3年生町学力調査 お話会4・5年
22	水	委員会 5年生凧づくり（1日目）
23	木	いしかわ学校読書の日 お話会1・2年 ほほえみタイム
24	金	代表委員会 5年生凧づくり（2日目）
28	火	租税教室6年
30	木	お話会3・6年 校内大縄大会
31	金	こころの日 授業参観（5限） 保護者講演会（6限）学級懇談会（6限後）

< 2・3月の主な予定 >

2/20（木）6年生を送る会（2・3限）
3/17（火）卒業式 3/24（火）修了式

内灘町教育センター1月教育相談予定

金沢医科大学 橋本先生
1月10日（金）・24日（金）13:30~16:30
臨床心理士 西本先生
1月20日（月）13:30~16:30

< お 願 い >

寒い季節になり、天候の悪い日には、自家用車を利用して登校する子どもが増えています。遊歩道側の横断歩道は、たくさん子ども達が渡ります。特に、積雪時は大変危険な状態となります。

やむを得ず、お子さんを車で送ってくる場合は、学童前の駐車場で降ろすようにご協力をお願いいたします。

書き初め大会

新しい年がんばるぞ！の気持ちを込めて真っ白な用紙に向かいました。緊張しながらも集中して書き、新年への思いが込められた素晴らしい作品ができました。

1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



コスモス

アカシア

